

六郷

みんなで作る 笑顔あふれる六郷小



明日から冬休み (12月25日~1月13日) これまでの頑張りを自信にして 安全で充実した冬休みを!

明日から冬休みになります。48日間の後期前半、子どもたちは、たくさんの体験や学びを重ねてきました。特に、学年ごとのフィールドワークや外部指導者から学ぶ体験学習等は、各学年で工夫しながら充実させることができました。

全校でも、児童集会や委員会提案による活動、そして、昨日の音楽集会と一体感を感じられる機会をもつことができました。

これも保護者の皆様のご理解とご協力の賜です。本当にありがとうございました。

冬休み中は、降雪や交通安全等に十分に気を付けて、安全で充実した時間をお過ごしください。



12/23 (火) 第2回 たんぽぽ教室を行いました

美郷3小・中学校の交流会がありました。

今年度2回目、会場は千畑小です。本校では、桜、桃、梅、椿組の児童が参加しました。

ホスト校は千畑小ですが、六郷小はお楽しみ会のゲームI (〇×ゲーム) を担当しました。各校からは、先生方、保護者の皆様もたくさんお越しください



ました。

始めの会でツリーの点灯やハンドベルの演奏があり、とても華やかになりました。

お楽しみ会では、〇×クイズの他にもカードめくりゲームがありました。また、ミズモサントが登場し、プレゼント贈呈や記念撮影がありました。他校の友達と交流を深め、和やかな会となりました。



12/24 (水) 1年生 授業参観 (音読発表)

1年生の授業参観は、インフルエンザ等の流行により急遽中止となっていたため、音楽集会に合わせて24日の2校時に実施しました。

国語の「たぬきの糸車」の音読発表会です。練習期間が長くなったため、もう暗記している児童もおりました。子どもたちなりにいろいろ工夫しながら堂々と発表することができました。発表だけでなく、聞く態度も大変立派で、各グループのよさについても進んで発表してくれました。

また、椿組では、音読やカレンダー作りを一生懸命頑張る姿が見られました。

やはり、お家の方々がいると子どもたちの頑張り具合がぜんぜん違いますね。



※19日 (金) には、1年さつまいも料理に4名の保護者の皆さんから助けていただきました。ありがとうございました。

12/24 (水) 第2回 音楽集会を行いました!

音楽集会の第1部は、「ジングルベル」の曲に合わせ、ボディパーカッションでリズムを付けました。下学年・上学年のリズムを2～3回の練習で覚えめました。下学年と上学年、さらに音楽部の演奏を合わせると素敵な合奏になりました!

第2部は、「6笑」ステージ」。各学年や個人、グループなど9つのエントリーがありました。歌やダンス、リコーダーやピアノ演奏、なわとび発表や合奏、合唱などがありました。お互いの発表を見ながら大いに盛り上がりしました。

そして、第3部では、「喜びの歌」の全校合奏に挑戦しました。ビデオ視聴で雰囲気を感じ、学年毎のパート演奏、最後は音楽部と一緒に全校で合わせてみました。みんなで作る素敵な音楽集会となりました。



【冬季休業中の学校閉庁日について】

年末年始の学校閉庁日は、12月27日(土)～令和8年1月4日(日)となります。
ご理解とご協力をお願い申し上げます。

<学校閉庁日期间緊急連絡先>

美郷町役場 0187-84-1111

【清水っ子たちの活躍を紹介します!! ③1】

おめでとう!

【サッカー】

○第19回美郷ウインターカップ少年フットサル大会

主催：美郷町サッカー協会（12月20日）

・U9の部 優秀選手賞 3年 ○○○○さん

【バレーボール】

○第28回県南地区小学生新人バレーボール大会

主催：県南地区小学生バレーボール連盟（12月6日）

・混合の部 優勝 美郷エスペランザバレーボールスポ少